

Kleine Anfrage

Abg. Frau Heinlein (SPD)

Hannover, den 13. 12. 1982

Betr.: Internationale Wattenmeerkonferenz

Anfang Dezember 1982 hat eine internationale Wattenmeerkonferenz in Kopenhagen stattgefunden. Zeitungsmeldungen zufolge („Die Zeit“ vom 10. 12. 1982) wurde es auf Betreiben der deutschen Delegation abgelehnt, sachverständige Naturschützer aus Verbänden (hier World Wildlife Fund — WWF) als Beobachter zuzulassen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Ist das Land Niedersachsen an dieser Konferenz beteiligt gewesen?
2. Welche Haltung haben die niedersächsischen Vertreter zur Teilnahme von sachverständigen Beobachtern des WWF eingenommen?
3. Was kann die Landesregierung — aus der Sicht eines der beiden in erster Linie betroffenen Bundesländer — zu der Behauptung in dem o. a. Artikel sagen, „der Versuch, die Regierungen in die Pflicht zu nehmen, um das Wattenmeer zu schützen“, sei „am Widerstand der Deutschen gescheitert“?

Heinlein

(Ausgegeben am 21. 12. 1982)